

Neue Krabbelgruppe in Neuhaus!

Liebe Eltern, Großeltern und kleine Entdecker,
mein Name ist Karin Hinzmann. Ich lebe mit meinem Mann André und unseren drei Kindern in Neuhaus. Von Beruf bin ich Erzieherin, außerdem DELFI®-Leiterin und Body'n Brain®-Trainerin.



Kurszeit: Dienstags von 8:45-9:45Uhr

Mit großer Freude und Begeisterung begleite ich Kinder in ihrer Entwicklung – und genau deshalb möchte ich zusammen mit dem SSV Neuhaus eine Krabbelgruppe ins Leben rufen!

■ Was euch erwartet

In unserer Gruppe biete ich Kindern und ihren vertrauten Begleitpersonen einen liebevollen Raum, in dem sie: gemeinsam spielen, singen und Musik erleben, klettern, rutschen und schaukeln und einfach eine fröhliche Zeit miteinander verbringen können. Während die Kleinen Neues entdecken, haben Eltern oder Großeltern Gelegenheit, sich auszutauschen und schöne Momente mit ihren Kindern zu genießen.

■ Für wen ist die Krabbelgruppe gedacht?

Für Kinder im Alter von 0 bis 3 Jahren.

Einfach vorbeikommen, rein schnuppern und bei Gefallen euer Kind beim SSV Neuhaus anmelden.

Ich freue mich auf viele fröhliche Gesichter, herzliche Begegnungen und leuchtende Kinderaugen.
Karin Hinzmann

**Kommt zur Schnupperstunde am
Dienstag 2.Dezember 8:45Uhr in die
Turnhalle Burg Neuhaus**

